



Landesverband Westfalen e.V.

Deutscher Verband der Gebrauchshundsportvereine (DVG)
Sportverband für das Polizei- und Schutzhundwesen e.V.



LRO Landesverband Westfalen - Jürgen Knappe, Thranestraße 20, 44309 Dortmund

Jahresbericht

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde,

das Jahr 2018 liegt bereits hinter uns und ich hoffe, Ihr hattet alle einen angenehmen Jahreswechsel. Gleich als erstes möchte ich mich bei den Leistungsrichterinnen und Leistungsrichtern unseres Landesverbandes bedanken, deren Einsätze ich koordiniert habe. Unsere Zusammenarbeit war sehr harmonisch. Einige dieser Sportfreunde haben uns auch überregional vertreten. Auch waren Leistungsrichter von uns bei Rassezuchtvereinen und in anderen Landesverbänden eingesetzt. Hierzu erhielt ich nur positive Rückmeldungen.

Im Jahr 2018 ist der Ehrenleistungsrichter Heinz Hornig verstorben.

Der Leistungsrichtercorps besteht zurzeit aus 17 aktiven Leistungsrichter/-innen. Der Leistungsrichteranwärter Markus Klukas hat seine Anwartschaften erfolgreich absolviert und wird im Frühjahr 2019 seine Leistungsrichterprüfung ablegen. Die Sportfreundin Sandra Schmidt hat sich als Leistungsrichteranwärterin beworben und wird nach Einweisung in ihre Anwartschaften beginnen.

In diesem Jahr sind bei mir 142 Terminschutzanträge zur Bearbeitung eingegangen. 8 Prüfungen wurden bei mir abgesagt und von weiteren 10 Prüfungen habe ich keine Abmeldung erhalten.

Folgende Anzahl von Prüfungen wurden 2018 von den LR im Landesverband Westfalen abgenommen: 292 BH-VT, 106 BgH 1, 19 BgH 2, 11 BgH 3, 7 FPr1, 7 FPr2, 28 FPr 3, 26 UPr1, 27 UPr3, 28 Spr1, 1 Spr2, 24 Spr3, 12 STP1, 1 STP2, 9 STP3, 10 IPO-A1, 2 IPO-A2, 40 IPO 1, 37 IPO 2, 198 IPO3, 21 FH1, 116 FH2 und 68 IPO-FH.

Unser Landesverband hat darüber hinaus andere Landesverbände im DVG und Rassezuchtvereine durch Freistellung von Leistungsrichtern unterstützt.

Die Landesmeisterschaft IPO fand vom 21. bis 23. September bei MV Westick statt. Der Vorsitzende Andreas Schlutter hat mit seinem Team diese Landesmeisterschaft hervorragend ausgerichtet und zahlreiche Schlachtenbummler haben an diesen Tagen die Teilnehmer unterstützt.

Da der MV Brilon die Landesmeisterschaft FH zurückgegeben hat erklärte sich kurzfristig der MV Oberaden bereit, die Landesmeisterschaft FH am 29. u. 30. September auszurichten. Der Vorsitzende Harry Runge mit seinem Team hat ausreichend Fährengelände zur Verfügung gestellt und die Veranstaltung vorzüglich ausgerichtet.

Von beiden Veranstaltungen wurde bereits berichtet, deshalb verzichte ich an dieser Stelle auf eine ausführliche Darstellung. Ich möchte mich aber noch einmal recht herzlich bei den Mitgliedern und Verantwortlichen der ausrichtenden Vereine der LV Meisterschaften für die harmonische und reibungslose Zusammenarbeit bedanken.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich mich bei allen Mitgliedsvereinen, Kreisgruppen und Vorstandskollegen und -Kolleginnen für die angenehme Zusammenarbeit bedanken.

Ich wünsche allen für das Jahr 2019 Glück, Gesundheit, Zufriedenheit und persönliches Wohlergehen. Viel Erfolg im privaten, beruflichen und sportlichen Bereich.

Mit freundlichen Grüßen
DVG LV Westfalen, LRO

(Jürgen Knappe)